
Protokoll: 
RM Rosenbaum fragt nach in wieweit die Straßenoberfläche durch die Baumaßnahme 
Europabrücke beschädigt wurde. Herr Prümm antwortete, dass die Straße schon vor der 
Sanierung der Europabrücke in einem baulich sehr schlechten Zustand war und diese ohnehin 
hätte erneuert werden müssen.  


